



Art. Nr. 27 8721

55 % Wolle / wool / vierre
20 % Seide / silk
25 % Polyamid / polyamide



Erfreuen Sie sich an einem außergewöhnlichen Strickerlebnis mit unserer Golden Socks Silk Sockenwolle. Diese hochwertige Mischung aus 55% Wolle, 20% Seide und 25% Polyamid bietet ein einzigartiges Gefühl von Luxus und Komfort.

Die Kombination aus Wolle und Seide verleiht diesem Garn eine unvergleichliche Weichheit und Glätte, während das Polyamid für zusätzliche Strapazierfähigkeit sorgt. Das Ergebnis ist ein Garn, das nicht nur herrlich anzufassen ist, sondern auch lange hält.

Mit einer Auswahl von 16 faszinierenden Farben können Sie Ihrer Kreativität freien Lauf lassen und einzigartige Socken gestalten, die Ihren persönlichen Stil unterstreichen. Von klassischen Nuancen bis hin zu lebendigen, trendigen Farbtönen bietet unsere Golden Socks Silk Sockenwolle für jeden Geschmack und jedes Projekt die perfekte Auswahl.

Indulge in an extraordinary knitting experience with our Golden Socks Silk sock yarn. This high-quality blend of 55% wool, 20% silk, and 25% polyamide offers a unique sense of luxury and comfort.

The combination of wool and silk gives this yarn an unparalleled softness and smoothness, while the polyamide ensures additional durability. The result is a yarn that not only feels delightful to the touch but also lasts long.

With a selection of 16 fascinating colors, you can unleash your creativity and design unique socks that reflect your personal style. From classic hues to vibrant, trendy shades, our Golden Socks Silk sock yarn offers the perfect choice for every taste and project.

Meine Wolle



Farbe Nr. 01
weiß



Farbe Nr. 06
camel



Farbe Nr. 10
schlemm



Farbe Nr. 25
koralle



Farbe Nr. 28
pudor



Farbe Nr. 31
weinrot



Farbe Nr. 42
flieder



Farbe Nr. 44
pflaume



Farbe Nr. 50
marine



Farbe Nr. 55
jeans



Farbe Nr. 58
d. blau mel.



Farbe Nr. 68
petrol



Farbe Nr. 77
apfel



Farbe Nr. 90
silber



Farbe Nr. 97
d. grau mel.



Farbe Nr. 99
schwarz